
 

 

 

 

 

 

 

第 1896 回例会 

平成 28 年 11 月 21 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 会員増強委員長 小椋 孝一 君 
 

１．開会点鐘 

２．ロータリーソング            「我等の生業」 

３．出席報告 

会員総数 45 名   出席者数 20 名 

出席義務規定適用免除会員 １名 

出席率 45.45％    前回修正出席率 59.09％ 

 

４．会長スピーチ     会長 上野山 雅也 君 

 皆様こんにちは。朝晩、め

っきり寒くなり風邪などには

十分ご注意願いたいと思いま

す。 

今月は、ご案内の通り「ロ

ータリー財団月間」となって

おります、創立 100 周年の記

念年でもあり、ご協力お願い

いたしたいと思います。 

9 月の出席率、月信により

ますとワースト 1 は、脱却いたしましてワースト 2

でありました。ちなみに河内長野高野街道 RC が

69.2％わがクラブは 71％でありました。 

さて、遅れていましたが、小椋 会員増強・退会防

止・職業分類選考委員会委員長に地区委員長会議のお

話をして頂くことになっております。小椋委員長、後

程よろしくお願いいたします。 

本日は、先日 11 月 9 日に定例の理事会を開催いた

しました。その模様を少しお話しいたしたいと思いま

す。定例の議事進行により地区大会の報告および協議

事項などを検討いたしました。その中で例年行ってお

ります。年初の「春日神社 書初会」に海南東ロータ

リークラブ賞なるものの寄付金 1万円、及び「イース

ト会ゴルフコンペ」の幹事クラブとしての景品代金と

して 5 万円を親睦会費より捻出して頂くことを決定

いたしました。 

それから恒例の年始「新春夫婦例会」においての食

事メニューですが中村親睦委員長の度重なる交渉の

結果素晴らしいメニューとなるとの報告を受けてい

ますのでどうか 100％出席にてお願いいたしたいと

思います。 

それと、先般、発表させて頂きました指名委員会の

ご報告ですが、次々年度の会長候補といたしまして現

幹事の山畑弥生さんを推挙することを全会一致にて

決定いたしました。12 月 5 日の年次総会において次

年度役員ともどもご審議頂きたいと存じます。 

 
５．幹事報告         幹事 山畑 弥生 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山北ＲＣ 12 月 26 日（月）→ 12 月 23 日 

18：00～ ホテルグランヴィア和歌山 
（年末親睦家族例会） 

６．委員会報告 
○国際奉仕委員会      副会長 寺下 卓 君 

2017 年 3 月 2 日～6 日にフィリピン・セブ島の海

外訪問を行います。関西空から直行便で、3 時間 45
分で行けます。また、海南西 RC、台湾・彰化東南

RC のメンバーも参加予定です。初参加の方は大歓迎

ですので、多くのご参加をお願いします。 
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７．会員卓話    会員増強委員長 小椋 孝一 君 

 皆さん、こんにちは、久し

ぶりに演台で話をさせて頂

きます。今日は、会員増強委

員長として話をさせて頂き

ます。 

本年度の会員増強は 2 名

を目標に設定いたしていま

す。上野山会長のもと幹事

SAA、理事の皆さんのおかげ

で 1 名の入会者が出来まし

たありがとうございました。11 月のガバナー月信に

会員増強について載せています、「各クラブとも、力

を入れていただいていると思います。しかし、未来の

素晴らしいロータリアン発掘は、大変ご苦労されてい

ると思います。 思い通りに増強が進まないなど、悩

んでいるクラブが多くあります。何かいいヒントがあ

れば、地区全体で、情報を共有したいと思います。6

月にも増強委員会が開催されて、いろいろなご意見を

お聞きしました(月信 9月号)。 

あるクラブでは、候補者をクラブゴルフ大会に招い

たり、食事会に一緒にお呼びしたり、既存の会員と交

流を深めながら、馴染んでいただき、しかるべき時に

正式に入会をしていただくといった方法で増強に励

んでおられます。少し時間がかかりますが会員を誘っ

て増強に関与することによって、新入会員も心が開く

ようです。増強はロータリーにとって永遠のテーマで

す。どうぞ各クラブの積極的なアプローチを期待して

います。」と言っています。 

第 2640 地区では、クラブ数 70、9 月末会員数 1939

人平均出席率は 86.71％であります。我が海南東ロー

タリークラブの会員数は、11 月現在で 45 名です。出

席率は約 70%と聞いています。地区の平均よりかなり

低いようです。 

そんな中、当クラブでは、11 月に山添さん（みな

み代行）が入会いただきました。喜ばしいことです。 

当クラブのエリア海南市、海草郡地域での商工業も

かなり減少していますが今やロータリークラブの入

会も昔と比べてかなり緩和されています。今年の地区

のテーマは「対話から新たな一歩へ共に楽しむロータ

リー」です。皆さんもこのテーマのように楽しむロー

タリーにするために、親しい友人や、友達のお声をか

けていただき、入会に導いて下さい。私も一生懸命会

員入会に努めてまいります。よろしくお願い致します。

皆さんご清聴ありがとうございました。 

 

８．閉会点鐘 

 

次回例会 

   第 1897 回  平成 28 年 11 月 28 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 「私の生き方」 
マックス・ウィトル 様（英国生まれ、京都在住） 

※岩井 克次 君のお嬢さんの旦那さま。 
 

 
 
 
 
小椋 孝一 君  本日、会員増強について卓話さ

せて頂きます。国木原 CC のシ

ニアチャンピオンになりました。 
重光 孝義 君  大江さんの代わりにＳＡＡさせ

て頂きます。 
田岡 郁敏 君  イーストクラブ・ゴルフコンペ

に参加します。100 切り目指し

て頑張ります。 
 
 
 
 
国連ロータリーデー  

ビジネスと社会貢献の接点をさぐる  
マンハッタンのミッドタウンにある国連本部。その

ビルの外には、片手に剣、もう片手に槌をもった力強

い男性の彫刻がそびえ立っています。これは「持ちう

る強みと手段を使ってより平和で公平な世界を築く」

という、ロータリーと国連の共通目標を象徴していま

す。11 月 12 日（土）、国連とロータリーが毎年開催

している「ロータリーデー」が、ここ国連本部で開か

れました。今年のテーマは「責任あるビジネス、回復

力ある社会」。このテーマは、職業の手段をより良い

地域づくりに生かしているビジネスリーダーの世界

的ネットワーク、ロータリーの役割を映し出していま

す。イベントでは、このテーマをめぐる分科会と講演

が行われました。 
冒頭の挨拶で、国際ロータリーのジョン F. ジャー

ム会長は、前述の彫刻に触れ、「戦いをやめて平和な

世界をつくろうではありませんか」と呼びかけました。

テーマである「責任あるビジネス」は、営利組織が社

会的・経済的発展に貢献できるという哲学を表してい

ます。「これこそ、国連と国際ロータリーが緊密に連

携できる分野。地域社会が必要な手段を備え、この手

段を広く活用できるよう、地域社会のエンパワメント

を支援できます」と会長は述べました。 
オ ス ロ を 拠 点 と す る Business for Peace 

Foundation（平和のためのビジネス財団）の創設者

で、同財団の理事長を務めるパー・サクセガードさん

が、ビジネスと社会の複雑な関係について講演し、こ

の関係がもたらす緊張と機会について語りました。こ

のほかに、国連事務次長で軍縮担当上級代表であるキ

ム・ウォンスさんと、ユニセフのポリオ担当責任者で

あるレザ・フサーニ

さんが講演。イベン

トでは、責任あるビ

ジネスの表彰も行

われました。（責任

あるビジネスの表

彰を受けた方々） 
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